

Réservé
aux abonnés

À Nivillac, les enfants sensibilisés à la sécurité routière avec le Buggy brousse

Le mardi 19 mars 2024, les jeunes élèves de l'école Saint-Louis à Nivillac (Morbihan) ont servi de « cobayes » afin de tester un circuit dit Buggy brousse, acquis par la Sécurité routière rattachée à la Préfecture du Morbihan.

Ouest-France

Publié le 22/03/2024 à 07h01

Abonnez-vous



LIRE PLUS TARD



PARTAGER

Newsletter Vannes

Chaque matin, recevez
toute l'information de
Vannes et de ses environs
avec Ouest-France

Votre e-mail

OK



Les élèves de GS et CP de l'école Saint-Louis sont les premiers à inaugurer le circuit Buggy Brousse mis en place par la Sécurité routière du Morbihan. | OUEST-FRANCE

À l'initiative de Julien Boistard et Mathieu Guengant, agents de la police municipale de Nivillac (Morbihan), deux classes sont venues tester le Buggy brousse. C'est ainsi que vingt-trois élèves de grande section et les vingt-quatre enfants de CP de l'école Saint-Louis, étaient présents le mardi 19 mars 2024 dans la grande salle du Forum.



Ici, les agents de la police municipale de Nivillac, lors de l'initiation des élèves de GS et CP de l'école Saint-Louis au circuit Buggy Brousse. | OUEST-FRANCE

Il s'agit de petites voitures en bois permettant aux petits conducteurs à apprendre, repérer et identifier le marquage au sol, de lire les panneaux, s'arrêter aux feux et respecter les passages piétons. Julien Boistard explique la genèse de cette intervention : « **Ayant été en formation dans le Finistère l'an passé, un de mes collègues m'a parlé de ce dispositif Buggy Brousse. Ensuite, j'en ai discuté avec Claude Cadio, adjoint de coordination de la Sécurité routière qui vient d'acquérir ce circuit. C'est Nivillac qui a eu la primeur et a essuyé les plâtres dans le bon sens du terme à voir les mines réjouies des enfants et des encadrants** ». Le département du [Morbihan](#) fait partie des précurseurs dans la vulgarisation du Buggy Brousse.

Une séance théorie et pratique pour les écoliers

Claude Cadio, rattachée à la Préfecture du Morbihan, a d'abord proposé aux enfants une partie théorique. Reprenant les principaux panneaux de signalisation (stop, cédez le passage, attention danger), l'intervenante a initié les élèves, en leur précisant que la couleur rouge est associée à un danger, et la bleue, à une obligation. Place ensuite à la pratique.



Les élèves de GS et CP de l'école Saint-Louis ont inauguré le circuit Buggy Brousse mis en place par la Sécurité routière du Morbihan. | OUEST-FRANCE

Posé sur le parquet, sur un tapis démontable, le circuit comporte des stades, magasins, mairie, commissariat de police, placés dans les rues qui comportent des intersections, des passages piétons, des feux, des panneaux de signalisation routière. Et plus important, des véhicules, des voitures, des bus ou des camions de sapeurs-pompiers, qui sont munis de manches télescopiques ajustables permettant de piloter. Le volant est facile à manier, les enfants ont eu l'opportunité de tester le grand format (6 m x 12 m).

L'inventeur de ce jeu est Olivier Quanaux, un haut-garonnais, qui a passé son enfance à Brazzaville. Ce touche-à-tout, lauréat de l'innovation en 2007, cherche à vulgariser son circuit. De plus, toujours amoureux de l'Afrique, il souhaite que « **3 % du produit des ventes reviennent aux écoles des pays défavorisés. Ce sont eux les vrais inventeurs de mes réalisations** ».

Le Buggy brousse est un circuit que les communes ou communautés de communes peuvent décider d'acquérir dans le cadre de la prévention routière. Contact : tél. 07 87 00 15 69.